

学校だより



津市立櫛形小学校
H30.12.7発行
第11号文責：校長

いよいよ12月を迎えました。今年の冬将軍はどれも足踏みしているようです。「寒い、寒い。」と背中を丸める冬は来てほしくないなと思いつつ、師走に入って20度を超えるような異常な暖冬もなんだか不安になります。

「師走」の「師」はもともと僧侶をさすそうで、「ふだんは落ち着いてお経をあげておられるお坊さんまでも、仏事で走り回らなければと思わせるほど忙しい月」という意味だそうです。

学校では、明日の人権フェスティバルに向けて3・4年生が練習に励んでいます。子どもたちの学習発表と合唱のあと、RAMOさんの素敵なコンサートも予定されています。西郊中学校にて9時半から開催される「西郊中学校区人権フェスティバル」にどうぞたくさんのご来場をお待ちしています。



発表タイトルは「あなたの笑顔のために」3・4年生（児童集会にて）

最後までみんなが走りぬいた「持久走大会」



11月30日（金）、さわやかに晴れた空のもと、持久走大会が開催されました。朝から緊張でテンションが上がり気味の子どもたちでしたが、走った全員が見事に完走をすることができ、毎日の駆け足運動や練習の成果を発揮した精一杯の走りを見せてくれました。

開会式、準備体操に続いて1・2年生から順にスタート。700mを一気に走り抜け、ゴール。3・4年生は1000m、5・6年生は1500mを、自分のペースを考えながら目標を目指して走り切ることができました。1位から最後の児童のゴールまでのタイムがどの学年も大差なく、みんなが気を抜くことなくしっかり走った証拠と感じました。

達成感で生き生きと輝いて見えました。最後まで温かい応援、ありがとうございました。



スタート地点からゴールとなる運動場まで、たくさんの保護者さんや地域の方々が応援にかけつけてくださいました。心臓破りのトトロ坂を上り切って、トラックに差しかかる頃からは、みなさんの拍手と応援席からの大きな声援に後押しされてスピードをあげた子どもたちが、次々とゴールしました。

苦しさでひきつった顔、満足そうな笑顔、どの顔も



🌷～花いっぱいになあれ～🌷



今年も(株)赤塚植物園様、教育公務員弘済会三重支部様からたくさんのチューリップの球根をいただきました。そこで、1年生と一緒にプランターに植えこみました。赤、黄、白、紫、ピンク、赤黄の6色の花色から2つ選んだ球根を、お気に入りの色のパンジーの両側に、向きに気をつけながらそっと植えました。優しくていねいに土をかけ、ひとりに2鉢ずつ仕上げました。

もう一つのお楽しみはビッグプランターづくりです。来年入学予定の1年生のために、アリッサムとノースポール、そしてみんなで話し合って決めた赤黄色のチューリップの球根を協力して植えました。数は入学児童の数と同じ11個。「この間にチューリップの芽が出て咲くんだね。」「1年生、喜んでくれるかな。」とおしゃべりも弾みました。交代でお水をやり、最後にみんなと写真を撮りました。



その後、放送園芸委員の5・6年生が、校庭の花壇を中心に、種から育てた菜の花やネモフィラ、ピオラとチューリップを植えてくれました。そして昨日は、なかよし学級のみんで力を合わせて、たくさんのプランターにパンジーとピオラの苗とチューリップの球根を植えました。

全部で60個をこえるプランターが並び、体育館の前は春を待つ花でいっぱいになりました。春が来るのが楽しみです。

『くるりんペーパー回収事業』～4年生より「ありがとう」～ とうとう 1 トン (1000kg) を超えました！

保護者のみなさんや地域の方々にご協力いただいている「くるりんペーパー回収事業」ですが、11月に入って累計を出してみてもびっくり！なんと1t(1トン=1000kg)を超えていることがわかりました。昨年より早い1トン達成に、取り組んでいる4年生の子どもたちは「わあ！すごい。」「こんなに早く1トン超えるなんて。」と信じきれない様子です。今年は、長谷山市民館、橿形市民館でも回収のご協力をいただいています。みなさまのご協力に感謝申し上げます。

目標の「いしくがた=1194kg」まで、あと114kgです。この分だと、冬休み明けに達成できるかもしれませんね。年末の大掃除や片づけの際にできた空き箱、クリスマスやお正月のごちそうやおやつのお箱を残しておいてください。よろしくお願ひします。



*くしがたわくわくクラブ
(クリスマスツリーづくり)



*児童集会にて

